



Estudiantes

# CONSEJO DE ESTUDIANTES UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE (CEUPO)

Tras la reelección del equipo del CEUPO con la mayor participación estudiantil en el proceso de toda la historia de la Universidad Pablo de Olavide, se ha continuado el diálogo entre profesores, equipo rectoral y estudiantes para defender los derechos de estos últimos y fomentar la participación estudiantil en todos los ámbitos de la Universidad. Gracias a este diálogo se ha conseguido una nueva Normativa de Permanencia más flexible y adaptada a las necesidades de los estudiantes, la centralización de todos los servicios administrativos al estudiante en el edificio 18 (José Celestino Mutis) y el reconocimiento de la convocatoria de julio como una convocatoria global donde el estudiante debe ser siempre evaluado sobre 10 puntos.

Para el año 2012 se ha contado con dos apoyos administrativos (becarios) y, además, el CEUPO, junto a las Delegaciones y las Asociaciones, se trasladó en el último trimestre del año 2012 desde el edificio 9 al nuevo espacio asignado ubicado en la planta baja del edificio 14.

Asimismo, se ha potenciado la presencia del CEUPO en las redes sociales y el acceso a los estudiantes a la información que les interesa.

Asimismo, hay que destacar la alta participación estudiantil en todos los procesos de la Universidad Pablo de Olavide donde los estudiantes han sido requeridos (Juntas de Centro, Delegaciones, Consejos de Departamento, etc.).

#### Actividades en Defensa de la Educación

En este curso se han realizado cuatro paros académicos: tres totales y uno parcial. El primero de ellos coincidió con la Huelga General del 14 de noviembre de 2012. El segundo y parcial tuvo lugar el 11 de abril de 2013, su objetivo fue la participación de docentes y estudiantes en una asamblea organizada por diversos sectores de la Universidad con el fin de defender una universidad pública y de calidad. Los otros dos paros fueron el 9 de mayo de 2013 (coincidiendo con una huelga educativa) y el 15 de mayo de 2013, este último aprovechado para organizar una sesión de "clases en la calle", donde se sacaron las aulas a la zona de Puerta de Jerez para mostrar a la ciudadanía el valor y la importancia de una clase

#### Memoria Curso Académico 2012-2013





Estudiantes

universitaria y lo que está en juego debido a la política de recortes. Estas jornadas tuvieron un amplio seguimiento y una gran repercusión mediática.

Cabe destacar que todos estos paros tuvieron un amplio apoyo de toda la comunidad educativa y no solo del sector estudiantil.

### **Participaciones a Nivel Nacional**

Se acudió a las dos sesiones del Consejo de Estudiantes Universitarios del Estado (CEUNE) presididas por el Ministro de Educación, los días 19 de julio y 18 de diciembre de 2012.

Se acudió a dos sesiones convocadas por la Asociación Española de Representantes de Estudiantes (AERE) en las que se debatieron y aprobaron diferentes movilizaciones estatales a favor de la educación y propuestas para llevar a CEUNE contra los recortes en materia educativa, así como una reforma alternativa a la que pretende llevar a cabo el Ministro de la Ley reguladora del Sistema Universitario Español.

### Participación a Nivel Andaluz

Dentro de la Coordinadora Andaluza de Representantes de Estudiantes (CARE) se han llevado a cabo las siguientes actividades:

- Jornadas de Formación de Delegados (en mayo en Torremolinos).
- Procesos de diálogo con la Junta de Andalucía para el reconocimiento de:
  - Pago fraccionado de la matrícula en tres plazos.
  - Becas Erasmus progresivas según el país de destino.
  - Revisión a la baja del precio de los másteres.
  - Mejora de normativas interuniversitarias.
- Encuentro Andaluz de Sectoriales (que está en proceso de preparación y tendrá lugar en el último trimestre de 2013).





Estudiantes

# Fomento del Deporte y la Cultura

Se ha organizado, por una parte, el Día DE (Día del Deporte y del Estudiante), una iniciativa que llevaba parada varios años. En estas jornadas, que se desarrollaron el 23, 24 y 25 de abril de 2013, se fomentó la participación de los estudiantes en actividades deportivas y de índole cultural (conciertos, teatros, recitales de poesía, etc.). Todos los fondos recaudados con estas jornadas serán dedicados a la puesta en marcha de la radio del estudiante durante el curso 2013-2014.

Por otra parte, conjuntamente con el Servicio de Deportes (SDUPO) se han llevado a cabo las ligas internas de fútbol sala, fútbol 7 y baloncesto 3x3, si bien las dos primeras modalidades con mucha más participación que la última.

#### Infraestructuras

De nuevo, gracias al diálogo con el equipo de gobierno de la Universidad, se ha conseguido la habilitación de un aula del edificio 24-29 como salón comedor, debido a la problemática que existía con los estudiantes que tenían docencia en ese edificio cuando se trataba de desplazarse para comer. Se ha instalado un microondas y se ha acondicionado la sala para el esparcimiento.

Asimismo, se ha establecido una sala de estudio 24h de manera permanente en el edificio 16, dando así respuesta a una petición histórica de los estudiantes de la Universidad.

### **Otros**

Cabe destacar, asimismo, la organización de las Jornadas de Formación de Delegados de la Universidad Pablo de Olavide en el mes de diciembre y la posibilidad de estudiar en la salas de estudio de la Universidad de Sevilla de la que disfrutan nuestros estudiantes hoy en día gracias al diálogo y las acciones llevadas a cabo por el CEUPO.